

D 1990

CHRISTIANE GRIESSEN: GOVERNOR DU DISTRICT 1990

Née en 1951 à Berne, Christiane Griessen a fait ses études à Köniz. En 1970, elle épouse Godi Griessen dont elle a fait la connaissance sur les pistes de ski de Zweisimmen. Depuis là, elle habite le Haut-Simmental. Ses enfants Patrick (1971) et Miriam (1973) dirigent aujourd'hui le camping Vermeille SA ainsi que les magasins de cycles Sputnik à Zweisimmen et à la Lenk fondés par la famille Griessen-Vermeille. Christiane Griessen travaille depuis 47 ans dans l'entreprise familiale et prête main forte de temps en temps là où c'est nécessaire. Ses deux petites-filles Joëlle (19 ans) et Aurélie (19 mois) sont aussi sa fierté. Elle est souvent par monts et par vaux avec elles, accompagnée de son chien Roxy.

Pendant une dizaine d'années, alors qu'elle s'activait dans l'entreprise familiale, elle a présidé l'Association des arts et métiers et pendant trois périodes législatives, elle a assumé la vice-présidence et la présidence de la commune de Zweisimmen.

En 2006, elle entre au RC Gstaad-Saanen qui regroupe le Haut-Simmental, le Saanenland et le Pays d'En-Haut: le club est donc bilingue, une prédisposition idéale pour le poste de Governor d'un district bilingue: deux tiers de ses membres sont Romands et un tiers alémanique. Christiane a été la première femme présidente de son club qu'elle a présidé durant l'année rotarienne 2013-2014. Elle se réjouit aujourd'hui tout particulièrement d'exercer la fonction de Governor du District 1990 d'autant qu'elle peut compter sur le



Pleine d'énergie: Christiane Griessen

soutien d'une équipe dynamique. Elle a suivi la formation de Governor aux GETS à Madrid et à la rencontre à San Diego qui l'a sensibilisée au réseautage qui unit les rotariens du monde entier: 1,2 million de membres adhèrent à l'adage du président mondial Ian Riseley "Making a difference". Christiane est convaincue que nous devons élargir notre horizon au-delà de notre club, recruter de jeunes membres, promouvoir le dialogue entre les générations, créer des liens et unir nos forces. Il faut continuer à soutenir Polio-

Plus avec des actions comme les tulipes Polio et les lunchs ceinture.

Pour atteindre le but d'exterminer la polio infantile, Christiane va concrétiser cet objectif lors de ses visites dans les clubs en organisant un concours "Tipp PolioPlus".

"Plaine d'énergie, je déborde d'enthousiasme et me réjouis de vivre une belle réussite rotarienne avec votre soutien."

Texte: kl | Photo: zvg